

Woleu-Ntem/Département du Woleu/ Oyem/ Vie des associations

Des poteaux électriques à la " Sablière "



le président du Conseil d'orientation de l'association Zen, Guy-Patrick Obiang devant le nouveau poteau électrique. Photo de droite : Une vue des installations électriques anarchiques au quartier la Sablière.

G.M
Oyem/Gabon

économique et social du département du Woleu.

POUR faire face aux multiples branchements anarchiques électriques, cause de nombreux sinistres, l'association Zen a procédé, le week-end dernier,

au quartier la "Sablière" situé derrière le marché Ngouema, dans le 2e arrondissement de la commune d'Oyem, à la livraison du premier tronçon du réseau électrique. C'est suite aux doléances des populations de voir

leur quartier pourvu de poteaux électriques que le président du Conseil d'orientation de ladite association, Dr Guy-Patrick Obiang Ndong et toute son équipe ont répondu favorablement à la requête des populations de voir leur

quartier débarrasser de "fils d'araignées électriques". Ainsi, l'association Zen, sur fonds propres, a financé les travaux d'extension du réseau électrique dans le quartier. Pour les responsables de cette association, cette ac-

tion se situe dans le cadre du partenariat qu'elle veut établir avec les populations... Pour immortaliser cet événement, les habitants ont décidé de baptiser le quartier Zen-Sablière.

L'action est de l'association ZEN, qui œuvre, depuis 2016, au développement

Département du Ntem/Bitam/Centre médical Le calvaire des patients et des praticiens



A quand l'inauguration du nouvel hôpital départemental de Bitam ?

Voici à quoi ressemble l'intérieur du Centre médical de Bitam.

Que dire de cette salle de soins ?

SSB/
Bitam/ Gabon

unique structure sanitaire de référence du département du Ntem, est à l'agonie. Il manque presque tout dans cette unité de santé. Le matériel hospitalier semble dater de la Se-

conde Guerre mondiale. Ici, pas d'eau. L'unique salle d'accouchement n'a qu'une table à moitié endommagée. Les lits de la maternité tiennent debout par la grâce de Dieu.

Face à autant de désolation, la question qui se pose est celle de savoir à quand la mise en service de l'hôpital départemental de Bitam, dont les travaux sont déjà achevés au quar-

tier Ayananga ? Il convient de rappeler que l'hôpital départemental de Bitam, véritable joyau architectural, a vu ses travaux de construction démarrer en 2008, avant

une interruption, puis une reprise, lors de la dernière Coupe d'Afrique des nations de football que notre pays a abrité en janvier et février 2017.

CONSTRUIT en 1950, le Centre médical de Bitam,

Œuvre de bienfaisance/Association Mvam

Campagne de consultations médicales gratuites

SSB
Bitam/Gabon

Ce mouvement associatif, dirigé par le Pr Médard Mengue Bidzo, vient d'organiser une campagne de consultations médicales au centre médical de Bitam. Elle a par ailleurs pris en charge l'ensemble des frais liés à cette opération.



Pr Médard Mengue Bidzo, président de l'association Mvam, organisatrice de la campagne de consultations médicales. Photo de droite : Une vue des patients, lors des consultations au centre médical de Bitam.

LE Centre médical de Bitam a été choisi par l'association Mvam pour abriter la campagne de consultations médicales qu'elle a initiée. Le but de cette opération est de per-

mettre aux populations qui en sont la principale cible de se faire consulter gratuitement. Pour réussir ce pari, l'association, sous l'impulsion de

son président, le Pr Médard Mengue Bidzo, actuel directeur de Cabinet du président du Conseil économique et social, a pris en charge les médecins spé-

cialisés dans les domaines aussi variés que la gynécologie, la pédiatrie, la médecine générale... Même si les Bitamois ont loué cette initiative, ils re-

grettent, toutefois, le fait que l'association ne soit pas allée plus loin que l'étape des consultations. "Une prise en charge totale aurait été intéressante dans

une localité où l'accès aux meilleurs soins médicaux n'est pas à la portée de toutes les couches sociales", a indiqué un patient. Pour rappel, l'association Mvam est une structure associative regroupant les jeunes cadres originaires du Département du Ntem qui prônent la solidarité au sein de ses membres et vis-à-vis des couches sociales les plus défavorisées. Cette campagne de consultations médicales gratuites est le tout premier acte que l'Association organise dans le département du Ntem. Les populations souhaitent d'ailleurs sa pérennisation.